

Comment les enfants travaillent ?

A l'école de Saint-Ganton, dans la classe du cycle 3, nous commençons toujours par les métiers de la classe. Ensuite, nous passons au travail nous faisons de la grammaire. Après c'est de l'orthographe. Maintenant c'est l'heure de la récréation nous avons 15 minutes de récréation. Après, la récréation nous faisons souvent des calculs mentaux parfois on fait des problèmes ou de la géométrie. Plus tard, c'est la cantine. Petite récréation après la cantine. Ensuite nous allons en sciences ou en sport le vendredi. Petite récréation encore ensuite, on écrit les devoirs ou pas. Après la classe, nous faisons des activités pédagogiques. Maintenant que les activités sont terminées ceux qui prennent le car y vont.

Voilà l'école est terminée !

Justine Debray